

LA ESCRITORA DEDICÓ SUS LIBROS A LOS NIÑOS

María Canosa: "En la feria la gente maneja y toca lo que luego leerá"

Elena Toirán • A Coruña

La Feria del Libro de A Coruña contó ayer con la presencia de María Canosa. La joven escritora se desplazó hasta la ciudad herculina para dedicar los ejemplares de su obra a los niños que se acercaron a las casetas del recinto ferial. Pese a que su público se aproxima a ella para felicitarla por su trabajo, María comenta que le encanta que los niños le cuenten lo que les gusta de sus libros y aquello que menos les interesa.

—¿Qué público es más exigente: el infantil o el adulto?

—Los mayores conocen normalmente lo que compran, saben qué quieren leer, pero con los niños es más difícil acertar, proponerles nuevos temas.

—¿Hay una evolución en la literatura infantil?

—Sí, sin duda. Yo empecé a escribir con 13 años y en esa época trataba unos temas "más dulces": pandillas de amigos, el fomento de la amistad... pero mi literatura ha ido madurando conmigo y ahora estoy experimentando una etapa más macabra, más tétrica.

—¿Cómo decide cuándo ponerse a escribir?



María Canosa confía en que la Feria fomente el interés por la lectura

GAGO

—Simplemente escribo cuando tengo algo que contar. A veces, cuando me voy a la aldea de mi madre se me ocurren más cosas, pero es algo que tiene que surgir.

—¿Cuál ha sido la mayor satisfacción que le ha dado un libro?

—Sin duda alguna, fue un encuentro-debate con niños que realicé en un colegio de Cee. Las madres de los pequeños se acercaron para contarme que sus hijos habían comenzado a leer con mis libros. Ése fue el premio más grande que me han dado nunca. ■